



Ich suche ein Zuhause!

Hallo

Mein Name ist Bram Stoker.

Im Augenblick wohne ich in einer Pflegestelle in Neuss.

Das ist links von Düsseldorf.

Geboren wurde ich etwa im März 2006, also vor 3,5 Jahren, auf Lanzarote.

Wie so viele andere Hunde auch bin ich in einer Tötungsstation auf der Insel gelandet.

Gottseidank haben mich Tierschützer rechtzeitig frei gekauft und mir ein neues Leben in Deutschland geschenkt.

Ich bin mit anderen Hunden super verträglich und Katzen interessieren mich nicht wirklich.

Mit einer Schulterhöhe von etwa 30 – 35 cm habe ich genau die richtige Größe, um gemütlich auf dem Sofa zu kuscheln.

Natürlich gehe ich auch gerne spazieren und erlebe spannende Abenteuer.

Was gäbe ich darum das alles und noch viel mehr endlich gemeinsam mit meiner eigenen Familie zu tun.

Wie wundervoll wäre es, nach dem Spaziergang wirklich nach Hause zu kommen.

Wenn Sie ein Körbchen für mich frei haben.

Oder vielleicht für einen meiner Artgenossen.

Oder für einen Stubentiger.

Oder wenn Sie einfach mehr über das Elend der Hunde im „sonnigen Süden“ erfahren wollen, dann schau'n Sie doch mal auf unserer Homepage vorbei.

www.koerbchen-gesucht.de

August 2009

Hunde und Katzen

suchen ein Zuhause
www.koerbchen-gesucht.de

